



Sehr geehrte Damen und Herren,

die kriegerischen Auseinandersetzungen in Europa sind mehr als besorgniserregend. Wir wollen keinen neuen Krieg in Europa!

Deshalb rufen die Stadt Hameln und die Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen in Hameln morgen,

**Freitag, 25. Februar, um 16 Uhr,**

zu einem offenen interreligiösen Friedensgebet auf.

Die Veranstaltung wird auf der Hochzeitshausterrasse stattfinden.

Bitte nehmen Sie zahlreich teil und verteilen Sie diese Information auch in Ihrem Netzwerk, damit wir geschlossen gegen diese Entwicklung ein Zeichen setzen.

Bitte beachten Sie die aktuell geltenden Corona-Vorschriften.

Mit freundlichen Grüßen

**Claudio Griese**  
Oberbürgermeister  
Stadt Hameln

**Philipp Meyer**  
Für die Arbeitsgemeinschaft  
christlicher Kirchen  
in Hameln